

Braunschweig

Neues aus dem Rathaus

[09.12.2019] Die Stadtverwaltung Braunschweig ist jetzt auf Instagram vertreten. Neben Facebook und Twitter können sich Bürger somit auch über diese Social-Media-Plattform über das Geschehen im Rathaus informieren.

Ab sofort ist Braunschweig zusätzlich zu Facebook und Twitter auch auf Instagram vertreten. Wie die Stadtverwaltung mitteilt, nutzt die niedersächsische Kommune seit zweieinhalb Jahren soziale Medien als Informationsplattformen für die Bürger der Großstadt. Bekanntgegeben werden darüber beispielsweise Angebote, Informationen und Eindrücke aus dem Arbeitsgeschehen im Rathaus. Insgesamt folgen der Stadtverwaltung auf ihren Kanälen in den sozialen Medien bisher mehr als 16.000 Nutzer. Mit Instagram sollen nun vor allem jüngere Bürger auf die Themen der Stadtverwaltung aufmerksam gemacht werden.

(co)

Instagram-Account [braunschweig.de](#)

Stichwörter: Social Media, Braunschweig, Instagram